
ВЫПИСКА из протокола № 28 

заседания Совета Общественной палаты Ульяновской области  
 

08.09.2022                                                                        г. Ульяновск 
 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  
 

Присутствовали: Колоткова И.А.,  Володина Ю.К., Ильина С.Н., Лапин А.Е., 

Малинин В.Ф., Камаев Р.Р., Корнилин А.Р., Малышева Е.Н., Ярош В.Ф., 

Терехин С.Н. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 1. Организационные вопросы работы Палаты. 

 

Решили: 

Принять информацию к сведению, продолжить совместную работу по 

направлениям. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 2. Об актуализации состава комиссии по проведению конкурсного 

отбора проектов развития муниципальных образований Ульяновской 

области, подготовленных на основе местных инициатив граждан.  

 

Решили: 

Рекомендовать для включения в состав комиссии по проведению конкурсного 

отбора проектов развития муниципальных образований Ульяновской области, 

подготовленных на основе местных инициатив граждан кандидатуры 

следующих членов ОП УО: Сидорова В.В.,  Васильева А.А., Калмыкова О.А., 

Малышевой Е.Н., Камаева Р.Р. и Клопкова С.И. с их согласия. 

  

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 3. О составе Общественного совета при Агентстве по развитию 

человеческого потенциала. 

 

Решили: 

Рекомендовать для включения в состав Общественного совета при Агентстве 

по развитию человеческого потенциала УО членов ОП УО Клопкова С.И. и 

Малышеву Е.Н. 

  

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 4. Об обращении Кушева А.А.  

 

Решили: 

Одобрить проект ответа на обращение Кушева А.А. и направить его заявителю. 

  

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 5. О награждении сотрудников МБУ «Управление инженерной 

защиты» за добросовестный труд и большой вклад в инженерную защиту 

города Ульяновска 



 Решили: 

Подготовить и вручить Благодарственное письмо ОП УО сотрудникам МБУ 

«Управление инженерной защиты». 

  

Вопрос 6. О советнике Губернатора Ульяновской области на 

общественных началах в сфере обращения с животными.   

 

Решили: 

Повторно обсудить вопрос о советнике Губернатора Ульяновской области на 

общественных началах в сфере обращения с животными на заседании Совета 

ОП УО с приглашением заместителя Губернатора УО Коробко А.М. 

 

СЛУШАЛИ: 

Вопрос 7. Разное 

7.1. О проекте поправок в Устав Ульяновской области.  

 

Решили: 

Принять информацию к сведению до запроса на повторное обсуждение проекта 

поправок к Уставу членами Общественной палаты Ульяновской области. 

 

СЛУШАЛИ: 

7.2.  О поддержке проект «Подарим книги Донбассу». 

 

Решили: 

Поддержать проект «Подарим книги Донбассу» межрегиональной 

общественной организации «Просветительский социально-культурный центр 

«Общественная историческая библиотека». 

 

СЛУШАЛИ: 

7.3. Об утверждении состава рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта. 

 

Решили: 

Направить проект состава рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта для ознакомления членам Совета ОП УО и вынести 

его утверждение на заочное голосование членов Совета.  

 

 

 

 

 

 

Председатель Общественной палаты  

Ульяновской области 

 

  

 

 

И.А. Колоткова 

   

 



ПРОТОКОЛ № 28 

заседания Совета Общественной палаты Ульяновской области  

 

08.09.2022                                                                             16.30 – 17.30 

 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали: Колоткова И.А.,  Володина Ю.К., Ильина С.Н., Лапин А.Е., 

Малинин В.Ф., Камаев Р.Р., Корнилин А.Р., Малышева Е.Н., Ярош В.Ф., 

Терехин С.Н. 

 

Повестка дня: 

1) Организационные вопросы работы Палаты  (подготовка к принятию отраслевых 

бюджетов, итоги акции «Помоги собраться в школу», мероприятия общественного контроля, подготовка к 

прямой линии с Губернатором УО и др.) 

2) Об актуализации состава комиссии по проведению конкурсного отбора 

проектов развития муниципальных образований Ульяновской области, 

подготовленных на основе местных инициатив граждан (комиссия при 

Минфине, изъявили желание и согласие войти в состав Сидоров В.В., 

Асташенков Г.А., Васильев А.А., Калмыков О.А., Малышева Е.Н., Камаев Р.Р., 

Клопков С.И.) 

3) О составе Общественного совета при Агентстве по развитию 

человеческого потенциала (взамен кандидатуры Асташенкова Г.А./ от Палаты 

ранее изъявляли желание Клопков С.И. и Малышева Е.Н.) 

4) Об обращении Кушева А.А.  

5) О награждении сотрудников МБУ «Управление инженерной защиты» за 

добросовестный труд и большой вклад в инженерную защиту города 

Ульяновска 

6) О советнике Губернатора Ульяновской области на общественных 

началах в сфере обращения с животными  

7) Разное 

7.1. о проекте поправок в Устав Ульяновской области  

7.2  о поддержке проект «Подарим книги Донбассу» 

 

Терехин С.Н.: сообщил, что Камаев Р.Р. просит внести в повестку заседания 

дополнительный вопрос «О создании и утверждении состава рабочей группы 

при комиссии по проблемам в сфере работы общественного транспорта». 

Колоткова И.А.: поставила на голосование вопрос о внесении 

дополнительного вопроса в повестку заседания Совета ОП УО. 

 

В голосовании приняли участие  10 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 10 , «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Внести в повестку заседания Совета ОП УО дополнительный вопрос «О 

создании и утверждении состава рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта». 

 



Вопрос 1. Организационные вопросы работы Палаты. 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что на ближайших заседаниях (сентябрь-октябрь) 

комиссий ОП УО необходимо рассмотреть отраслевые бюджеты. 

Поблагодарила всех, кто принял участие в акции «Помоги собраться в школу». 

Сообщила, что 16 сентября 2022 г. в 13.00 пройдѐт «прямая линия» с 

Губернатором УО. ОП УО в течение двух недель собирает проблемные 

вопросы от жителей региона. 

 

Решили: 

Принять информацию к сведению, продолжить совместную работу по 

направлениям. 

 

Вопрос 2. Об актуализации состава комиссии по проведению конкурсного 

отбора проектов развития муниципальных образований Ульяновской 

области, подготовленных на основе местных инициатив граждан.  

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что данная комиссия создана при Министерстве 

финансов УО. В состав данной комиссии  изъявили желание и согласие войти 

следующие члены ОП УО: Сидоров В.В., Асташенков Г.А., Васильев А.А., 

Калмыков О.А., Малышева Е.Н., Камаев Р.Р., Клопков С.И. Проинформировала 

коллег, что работа в данной комиссии не является работой для «галочки», это 

фактическая работа с проектами, их оценка. Если ресурсов и времени у коллег 

не хватает, тогда необходимо отказаться от работы в данной комиссии. 

Опасения вызывает кандидатура Асташенкова Г.А., которого исключили из 

состава   Общественного совета при Агентстве по развитию человеческого 

потенциала УО за систематические пропуски заседаний без уважительной 

причины. Уточнила, какие предложения есть у членов Совета ОП УО. 

Терехин С.Н.: предложил утвердить список членов ОП УО, давших согласие 

на работу в данной комиссии. Члены Совета сейчас на заседании могут 

подтвердить своѐ согласие, а с членами ОП УО, не входящих в состав Совета 

Палаты, Аппарат повторно проведѐт переговоры.   

Ярош В.Ф.: предложил исключить кандидатуру Асташенкова Г.А. 

Члены совета поддержали мнение Яроша В.Ф., иных предложений от членов 

Совета ОП УО не поступило. 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об утверждении кандидатур 

Сидорова В.В.,  Васильева А.А., Калмыкова О.А., Малышевой Е.Н., Камаева 

Р.Р. и Клопкова С.И. для включения с их согласия в состав комиссии по 

проведению конкурсного отбора проектов развития муниципальных 

образований Ульяновской области, подготовленных на основе местных 

инициатив граждан. 

 

В голосовании приняли участие  10 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 10 , «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Рекомендовать для включения в состав комиссии по проведению конкурсного 

отбора проектов развития муниципальных образований Ульяновской области, 



подготовленных на основе местных инициатив граждан кандидатуры 

следующих членов ОП УО: Сидорова В.В.,  Васильева А.А., Калмыкова О.А., 

Малышевой Е.Н., Камаева Р.Р. и Клопкова С.И. с их согласия. 

 

Вопрос 3. О составе Общественного совета при Агентстве по развитию 

человеческого потенциала. 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что в связи с исключением из состава   

Общественного совета при Агентстве по развитию человеческого потенциала 

УО Асташенкова Г.А. необходимо представить от ОП УО  новую кандидатуру. 

Желание изъявили два члена ОП УО Клопков С.И. и Малышева Е.Н.  

Возражений и иных мнений от членов Совета ОП УО не поступило. 

Колоткова И.А.: вынесла на голосование вопрос об утверждении кандидатур 

Клопкова С.И. и Малышевой Е.Н. в состав   Общественного совета при 

Агентстве по развитию человеческого потенциала УО. 

 

В голосовании приняли участие  10 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 10 , «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Рекомендовать для включения в состав Общественного совета при Агентстве 

по развитию человеческого потенциала УО членов ОП УО Клопкова С.И. и 

Малышеву Е.Н. 

 

 

Вопрос 4. Об обращении Кушева А.А.  

СЛУШАЛИ: 

Терехин С.Н.: сообщил, что Кушев А.А. - член предыдущего созыва ОП УО, 

юрист, от которого поступило обращение с несколькими вопросами и просьбой 

направить от ОП УО запрос в УГИБДД УМВД по УО. Однако, предварительно 

рассмотрев обращение, юрист Аппарата ОП УО отметил, что все ответы 

содержатся в НПА. Проект ответа на обращение Кушева А.А. подготовлен.  

Колоткова И.А.: предложила рассмотреть вопросы массовых нарушений 

дорожного движения на заседании профильной комиссии ОП УО. 

Камаев Р.Р.: сообщил, что в ближайшее время примет участие в выездном 

рейде сотрудников УГИБДД УМВД по УО и задаст все острые вопросы, 

касающиеся дорожного движения. 

Колоткова И.А.: Вынесла на голосование членов Совета ОП УО вопрос об  

одобрении проекта ответа на обращение Кушева А.А. 

 

В голосовании приняли участие  10 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 10 , «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Одобрить проект ответа на обращение Кушева А.А. и направить его заявителю. 

 



Вопрос 5. О награждении сотрудников МБУ «Управление инженерной 

защиты» за добросовестный труд и большой вклад в инженерную защиту 

города Ульяновска 

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: сообщила, что по инициативе заместителя Председателя ОП 

УО Сидорова В.В. МБУ «Управление инженерной защиты» ходатайствует  о 

награждении Благодарственным письмом ОП УО за добросовестный труд и 

большой вклад в инженерную защиту города Ульяновска следующих 

сотрудников: Горбунова С.Е., Снегова А.О. и  Данилова Г.Н. Поставила вопрос 

на голосование.  

 

В голосовании приняли участие  10 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 10 , «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: 

Подготовить и вручить Благодарственное письмо ОП УО сотрудникам МБУ 

«Управление инженерной защиты». 

 

Вопрос 6. О советнике Губернатора Ульяновской области на 

общественных началах в сфере обращения с животными.   

СЛУШАЛИ: 

Колоткова И.А.: напомнила, что в адрес Губернатора УО направлено письмо с 

просьбой рассмотреть вопрос о назначении советника на общественных 

началах в сфере обращения с животными. Однако ответ получен от Агентства 

ветеринарии региона. Уточнила, какие предложения есть у членов Совета ОП 

УО. 

Ильина С.Н.: предложила повторно вынести данный вопрос на заседание 

Совета ОП УО с приглашением представителя от управления внутренней 

политики администрации Губернатора УО, Агентства ветеринарии региона, 

ТОС УО. 

 

Решили: 

Повторно обсудить вопрос о советнике Губернатора Ульяновской области на 

общественных началах в сфере обращения с животными на заседании Совета 

ОП УО с приглашением заместителя Губернатора УО Коробко А.М. 

 

Вопрос 7. Разное 

 

7.1. О проекте поправок в Устав Ульяновской области.  

СЛУШАЛИ: 

Терехин С.Н.: напомнил, что в 2020 году был сформировано и направлено 

Председателю Правительства региона заключение ОП УО, объединившее 

мнения членов Палаты по итогам обсуждения поправок в Устав УО. При 

возобновлении заседаний Рабочей группы по подготовке предложений о 

внесении изменений в законодательство Ульяновской области по теме, ответ 

был направлен повторно с предложением новой редакции пункта, по которой 

возникли разногласия при обсуждении 2020 г. В 2022 году проект поправок на 

общественную экспертизу в Палату не поступал.  



 

Решили: 

Принять информацию к сведению до запроса на повторное обсуждение проекта 

поправок к Уставу членами Общественной палаты Ульяновской области. 

 

7.2.  О поддержке проект «Подарим книги Донбассу». 

 

Решили: 

Поддержать проект «Подарим книги Донбассу» межрегиональной 

общественной организации «Просветительский социально-культурный центр 

«Общественная историческая библиотека». 

 

7.3. Об утверждении состава рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта. 

 

Решили: 

Направить проект состава рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта для ознакомления членам Совета ОП УО и вынести 

его утверждение на заочное голосование членов Совета.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель Общественной палаты  

Ульяновской области 

 

  

 

 

И.А. Колоткова 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Степанова О.В. 


